
Handball Bundesliga (Männer)
Beitrag von „phantomias“ vom 13. Januar 2017, 18:16

Zitat von cinico 

Und wie hättest Du es gemacht, wenn ARD und ZDF es nicht übertragen dürfen wegen
mangelnder Verschlüsselung?

Es geht darum dass einiges schief läuft in dem Land. Werteverfall par excellance. Das könnte
man jetzt groß aufrollen, darauf hab ich keinen bock.
Wir haben eine junge, erfolgreiche Mannschaft, jeder will Handball sehen, aber nein man
bekommt es nicht gebacken sich die TV-Rechte zu sichern.
Warum? Zu teuer. Für welche Verwerflichkeiten aber inzwischen Unsummen gezahlt werden
juckt niemanden.
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